

...Y lo respaldan Claudia y Mandatario

MARTHA MARTÍNEZ
CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

Claudia Sheinbaum, virtual candidata de Morena, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador salieron ayer en defensa de Omar García Harfuch, y de mandaron que no se utilice el tema de los normalistas de Ayotzinapa para afectar sus aspiraciones a la candidatura por el Gobierno de la Ciudad de México.

Sheinbaum aseguró que los señalamientos en contra del ex jefe de Policía son parte del proceso que lleva a cabo el partido para elegir al candidato.

Sobre las declaraciones de Alejandro Encinas, subsecretario de Gobernación, quien el miércoles confirmó que García Harfuch participó en las reuniones donde se preparaba la “verdad histórica” sobre el caso Ayotzinapa, la aspirante indicó que el funcionario ya aclaró que no intervino en la construcción de la versión.

“Lo aclaró él mismo, lo aclaró hoy (ayer) el Presidente en su mañanera, en donde dijo que estuvo en dos reuniones, pero que no tuvo nada que ver con la construcción de la verdad histórica, y es parte ahora del proceso que estamos viviendo”, indicó.

Sheinbaum rechazó que los señalamientos contra García Harfuch sean “fuego amigo”, y reiteró que es parte del proceso interno para la elección de candidaturas.

En su conferencia, el Presidente Andrés Manuel López Obrador había pedido no utilizar la desaparición de los normalistas para perjudicar a García Harfuch.

Aseguró que no hay ele-

mentos para determinar alguna responsabilidad del ex jefe policiaco en el crimen cometido contra los estudiantes o en las irregularidades de las indagatorias.

“Cuando le preguntan a Alejandro Encinas si estaba en esas reuniones o había participado Harfuch, él dijo que sí, porque es cierto, pero eso es distinto a que haya participado en la desaparición de los jóvenes. Lo que pasa es que como estamos ahora en temporada electoral, pues ya todo es noticia con esos propósitos, y hay que aclarar las cosas como son, no mentir.

“No hay que utilizar estas cosas para perjudicar a posibles adversarios o competidores u otros futuros candidatos, y no utilizar un caso tan lamentable como el de los jóvenes de Ayotzinapa desaparecidos con fines politiqueros”, dijo.

